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Niederschrift 
zur Ausschuss für Jugend und Sport der Gemeinde Heist 

 Sitzungstermin: Montag, den 03.05.2010 

 Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

 Sitzungsende: 20:50 Uhr 

 Ort, Raum: Restaurant Lindenhof, Großer Ring 7, 25492 Heist 

Anwesend sind: 
 
Bürgermeister 
Herr Jürgen Neumann CDU   
Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Ludwig Albrecht CDU   
Herr Jörg Behrmann CDU stv. Vors.  
Herr Gerhard Cordts SPD   
Herr Stefan Ladiges SPD   
Herr Manfred Lüders FWH  Vertretung für 

Frau Sylvia Mar-
quard 

Frau Angela Ruland CDU   
Frau Ute Schleiden FWH   
Herr Bernhard Siemonsen CDU   
Herr Alexander Weßling FWH   
Beratende Mitglieder 
Herr Hans-Werner Behncke    
Frau Kirsten Both    
Frau Tanja Hartmann    
Protokollführer/-in 
Frau Cornelia Bermudez    
  
Frau Monika Eisengarten    
 
 
Entschuldigt fehlen: 
 
Stimmberechtigte Mitglieder 
Frau Sylvia Marquard FWH Vorsitzende  
 
 
Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 22.04.2010 einberufen. Der 
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwen-
dungen erhoben werden. 
 
Der Ausschuss für Jugend und Sport ist beschlussfähig. 
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Die Sitzung ist öffentlich. Die Tagesordnung laut Einladung wird gebilligt. 
 
Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:  
  
Tagesordnung: 
Öffentlicher Teil 

 1.  Mitteilungen 
  
 2.  Einwohnerfragestunde 
  
 3.  Bericht "Jugendtreff Heist" 
  
 4.  Bericht des Vorsitzenden des TSV Heist, Hans-Werner Behncke 
  
 4.1.  Sporthalle Heist 
  
 4.2.  Sportanlage Hamburger Straße 
  
 5.  Zuschussantrag vom Wassersportclub Haseldorf 

Vorlage: 297/2010/HE/BV 
  
 6.  Verschiedenes 
  

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Mitteilungen 
  

Es gab keine Mitteilungen.     
  
  
zu 2 Einwohnerfragestunde 
  

Zur Einwohnerfragestunde gab es keine Wortmeldungen.    
  
  
zu 3 Bericht "Jugendtreff Heist" 
  

Frau Both berichtet folgendes über den Jugendtreff Heist: 
 

- Die Jugendbetreuerin Frau Langbehn hat einen neuen Job ange-
nommen, bleibt jedoch dem Jugendtreff erhalten. 

- Die Außenanlagen werden im Mai 2010 bearbeitet. 
- Der Jugendtreff will mit den ortsansässigen Vereinen ein Heft für die 

Sommerferien herausbringen. Frau Both bittet bis zum 15.6.2010 
um Antwort von den Vereinen wer was in den Sommerferien anbie-
ten möchte. 

- Der Zulauf im Jugendtreff wird größer, ca. 10-15 Jugendliche. 
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zu 4 Bericht des Vorsitzenden des TSV Heist, Hans-Werner Behncke 
  
  
zu 4.1 Sporthalle Heist 
 Herr Behncke berichtet folgendes über die Sporthalle: 

- Nachdem die Reinigungsfirma den Hallenboden nochmals bearbei-
tet hat, ist dieser wesentlich besser für die Sportler geworden. 
Ebenso ist die Halle jetzt in einem sauberen Zustand. Es hat sich al-
les zum Wohle der Sportler gebessert. 

- Sobald sich jedoch der Zustand verschlechtern sollte, wird gebeten, 
sich sofort bei Frau Förthmann, Amt Moorrege, zu melden, damit 
gleich gehandelt werden kann. 

- Die kaputten Türen sind bislang noch immer nicht in Ordnung ge-
bracht worden. Der TSV bzw. Herr Behncke will in jedem Fall eine 
Meldung über den Sachstand und über die Kosten der Reparatur 
haben. 

- Es wurden bevorzugt freitags abends nach dem Training gerne bis 
in die Nacht gefeiert. Dies wird bzw. wurde jedoch bereits vom TSV 
unterbunden und wird intern vom TSV geregelt. 

- Die Sporthalle findet guten Zuspruch. 
 

  
zu 4.2 Sportanlage Hamburger Straße 
 Über die Sportanlagen an der Hamburger Straße wird von Herr Behncke 

folgendes berichtet: 
- Im letzten Jahr wurde dem TSV von der Gemeinde Heist ein Zuschuss 
von 15.000,00 € genehmigt. Der TSV kann mit den gewünschten Arbeiten 
beginnen und können auch, wenn erforderlich ist, im Folgejahr beendet 
werden. 
- Ende Mai 2010 werden die Plätze gesperrt, damit der Sportrasen aufge-
arbeitet werden kann. 
-Der Bauhof wird an dieser Stelle gebeten, nach der Freigabe der Plätze 
den Rasen 2x wöchentlich zu mähen. Herr Neumann wird mit dem Bauhof 
sprechen. 
 
Herr Behncke teilt mit, dass die Sportplätze leider immer wieder von 
„Fremdspielern“ benutzt und auch beschädigt werden. Es ist vom TSV evtl. 
angedacht, das Sportgelände einzuzäunen, damit die Plätze in Ordnung 
bleiben. 
Daraufhin wird im Ausschuss rege diskutiert. 
Herr Neumann macht den Vorschlag, dass über eine Einzäunung erst wei-
tergedacht werden soll, wenn der Grantplatz fertig ist. Dann soll ein Orts-
termin abgemacht werden, um über eine evtl. Einzäunung sprechen zu 
können. Welche Lösung und auch über die Kosten soll dann in 2011 ge-
sprochen werden. 
Der Grantplatz soll jedoch erst erweitert werden, wenn das Raiffeisentunier 
war. Da der Grantplatz evtl. als Parkplatz genutzt werden soll. 
Zum 100jährigen Jubiläum des TSV Heist, soll auf dem alten Sportplatz als 
Mittelpunkt ein Festzelt aufgestellt werden. Der TSV Heist wünscht sich 
dieses Fest zusammen mit der Gemeinde Heist. Es soll eine öffentliche 
Veranstaltung werden. 
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Wenn für die Feier des TSV von Seiten der Politik und Gemeinde Hilfe er-
folgen soll, bittet Herr Neumann um rechtzeitige Meldung. 
 
Herr Behrmann teilt mit, dass zwischenzeitlich die „Kunst am Bau“ an ih-
rem Platz steht. Das Kunstwerk wurde positiv aufgenommen. Ein Schild 
wird noch angebracht. Der Betonsockel wird noch mit einer anderen Farbe 
gestrichen.. 
 
Frau Schleiden teilt mit, dass an dem Weg zum Sportplatz/Sportanlagen 
die Lampen seit 11-12/2009 kaputt sind. Herr Neumann wird mit der Fa. 
Behncke einen Ortstermin vornehmen, um über eine vernünftige Lösung 
der Lampen zu sprechen. In jedem Fall wird die Beleuchtung für die 
100Jahr-Feier des TSV Heist fertig sein. 

  
zu 5 Zuschussantrag vom Wassersportclub Haseldorf 

Vorlage: 297/2010/HE/BV 
  

Frau Ruland erklärt sich als befangen und verlässt den Raum. 
Frau Eisengarten vom Wassersport-Club Haseldorf e.V. trägt den Antrag 
vor.    
 

 Beschluss: 
Der Ausschuss für Jugend und Sport empfiehlt / der Finanzausschuss 
empfiehlt / die Gemeindevertretung beschließt, dem Wassersportclub Ha-
seldorf für die Anschaffung eines Slipwagens für den Teeny für die Ju-
gendarbeit einen Zuschuss zu gewähren. 
 

 einstimmig abgelehnt 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 0  Nein: 8  Enthaltung: 0  Befangen: 1   
  
zu 6 Verschiedenes 
  

Herr de Biasi stellt als stellv. Elternvertreter der Klasse 4 der Grundschule 
Heist schriftlich die Anfrage, ob es möglich ist, dass die Klasse 4 am 
Samstag, 03.07.2010 von ca. 14 -20 Uhr das Ende ihrer Grundschulzeit in 
den Räumen des Jugendtreffs Heist feiern kann. Bei gutem Wetter würden 
sogar nur die Sanitäranlagen benötigt werden. 
Es wurde bereits zwischen Frau Both und Frau Jabs Rücksprache gehal-
ten. Die Nutzung der Räumlichkeiten soll über einen kurzen Dienstweg 
besprochen und der Grundschule zugelassen werden.  

  

Für die Richtigkeit: 

Datum: 12.05.2010 

 
   

gez. Jörg Behrmann 
Vorsitzende 

Frau 
Frau 

gez. Cornelia Bermudez 
Protokollführerin 

 
 
 


